



# 安全・安心みんなで防犯 地域安全ニュース

令和6年6月19日発行  
埼玉県警察本部  
生活安全総務課  
埼玉県県民生活部  
防犯・交通安全課

活動紹介

## 「ロックの日」合同キャンペーン in イオンモール浦和美園



県警察と日本ロックセキュリティ協同組合埼玉県支部は、6月9日の「ロックの日」にちなみ、侵入窃盗、自転車盗及び自動車盗の被害防止、サイバー空間における二段階認証の推進等によるサイバーセキュリティの意識向上を目的として、合同で被害防止をはじめとした防犯キャンペーンを実施しました。

会場につきましては、イオンモール株式会社に御協力をいただき、イオンモール浦和美園（さいたま市緑区）の1階セントラルコート付近を使用させていただきました。

キャンペーンでは、日本ロックセキュリティ協同組合埼玉県支部による鍵の展示や県警察によるフィッシング詐欺のデモ環境を使用した体験型啓発活動等を行い、また、買い物客に対し、自転車盗難防止のためのワイヤー錠、カギ番号隠し用マナーシール、標語入りオリジナルうちわ、チラシ等の啓発品を配布して注意を促すとともに、効果的に防犯グッズを活用するよう呼びかけました。

このキャンペーンには、県警察が運用するヤング防犯ボランティア「クリッパーズ」とサイバー学生ボランティア「サイバースペースガーディアンズ」のメンバーも参加し、啓発品の配布や防犯の呼びかけを行い、さらには、県警察のシンボルマスコットである「ポッポくん」も会場に駆け付け、子供たちと楽しくふれあいました。

写真展



【令和6年6月9日：イオンモール浦和美園】